

御神慮に奉謝（絆と貢献）

宮司前原利雄

明けまして
おめでとうございます

令和六年甲辰年
皇紀二六八四年

輝かしき新年を寿ぎ奉り、
箭弓稻荷神社のご社頭より、
氏子崇敬者ご尊家ご一同様の
弥栄とご健勝を祈念申し上げ
ます。

▼月日の経つのは早いもので、
令和五年もあつという間に過ぎ
てしまいました。一年の締
め括り大晦日の祓式に続い
て除夜祭を奉仕し畢えると、
もうその五時間後には新しい
年を迎えるという毎年同じこ
との繰り返しになりますが、
職員一同心氣一新神明奉仕に
勤しんでおります。ご社頭も
交々に心願成就・除災招福な
どを願うご参拝者で賑わいを
みせており、互いに笑顔で
挨拶を交わし、真剣に祈りを
ささげる姿は、我が国のよき

▼さて、昨年、十一月二十三
日当社恒例の新嘗祭を斎行致
しました。神社にとりまして
は、三大祭として春の新年祭、
秋の例大祭とともに最も大切
なお祭りの一つであります。
この新嘗祭にあたり、新たに
JA埼玉中央（大澤利宏代表
理事組合長）の全面的なご協
賛のもと比企郡市内の組合員、
篤農家の皆様から新穀・野菜
(お初穂)をたくさんご奉納賜
り大前にお供えさせて頂きま
した。他にも埼玉県酒造組合
(松岡良治組合長)加盟各酒造
会社から清酒を、コエドブル
ワリー(朝霧重治代表取締役
社長)からクラフトビールを
ご奉納頂きました。(別掲)



▼令和六年も、いよいよ新春
の元旦祭から神祭りが始まり
ました。一年間、遠く神代の
時代から、悠久の麗しい文化・
伝統を受け継いできた我が国
が、これからも「豊葦原瑞穂
の国」であり続けるよう、「米
の文化」をも大切に、日々祈
り続けて参ります。

皆様のご参拝を関係者一同
心よりお待ち申し上げます

職員	同	總代顧問	同	總代	責任役員総代	箭弓稻荷神社	謹賀新年
一		一		同	嶋本正雄	宮司前原利雄	
				茂	江野邦夫		
				口	同		